

... de la région 1,4 million de dollars, soit près de 750 000 \$ en frais de séjour et 650 000 \$ en dépenses quotidiennes.

LA CRISE FINANCIÈRE EN ASIE ORIENTALE

Le Groupe d'études et de recherche sur l'Asie contemporaine (GÉRAC), rattaché à l'Institut québécois des hautes études internationales (IQHEI), en collaboration avec le Centre canadien pour le développement de la politique étrangère, a organisé récemment une table-ronde sur les origines et impacts de la crise financière en Asie orientale. Cet événement s'inscrivait en continuité avec le Forum sur les relations internationales du Canada qui s'est déroulé à Québec en août dernier. Différentes problématiques ont été abordées en lien avec cette thématique centrale: les spécificités et contraintes économiques, les retombées sur les populations, les vulnérabilités politiques ainsi que les impacts sur les politiques canadiennes. La rencontre mettait à profit différents experts, notamment Gilliane Lapointe, responsable des communications au Service de planification et de coordination régionales pour l'Asie-Pacifique du Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international, Zhan Su, professeur au Département de management, Rodophe De Koninck, professeur au Département de géographie, Gérard Hervouet, professeur au Département de science politique. Leurs présentations ont soulevé de nombreuses questions sur les causes de la crise, les solutions, l'attitude du gouvernement Canadien et de l'ASEAN ainsi que sur les valeurs asiatiques. Le rapport de cette table-ronde sera bientôt rendu disponible au bureau du GÉRAC. On peut rejoindre le groupe au 656-2133 ou par courriel à gerac@hei.ulaval.ca.

Au  Éditeur: Le Service des communications, Université Laval, Québec, G1K 7P4. Téléphone: (418) 656-2571.

En des Éditions
23 août 1998
CAMPUS EXPRESS